



LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN

Management y Organización

Guillermo Murillo Vargas,
Ph.D.

Desarrollo Sostenible y Organizaciones

Andrés Ramiro Azuero
Rodríguez, MBA.

Perspectiva Humana de las Organizaciones

Mónica García Solarte, MBA.

Perspectiva Social de las Organizaciones

Karem Sánchez de Roldán,
Ph.D. (c)

Perspectiva Económica de las Organizaciones

Carlos Hernán González-Campo,
Ph.D.

Categoría A1 en la medición Colciencias 2010.



El profesional de investigación Cristian Bedoya Dorado presentando la ponencia que elaboró con la profesora Mónica García Solarte, la cual fue ganadora en el Encuentro Internacional de Investigadores en Administración, Santa Marta 2013, en el eje temático de Recursos Humanos y Comportamiento Organizacional.

Contacto

Facultad de Ciencias de la Administración,
Universidad del Valle,
Sede San Fernando,
Cali-Colombia,
Oficina 3013, Edificio 124.
Tel: (+57) 5185720

Noticias

Nuevos productos

El artículo *Avatar (A): Contrasting Lacan's Theory and 3D Virtual Worlds. A Case Study In Second Life*, elaborado por los profesores y miembros del grupo Humanismo y Gestión Carlos Hernán González-Campo, Mónica García Solarte y Guillermo Murillo fue publicado en la revista *Psicología desde el Caribe*, en el Volumen 30, Número 2 de 2013. Para conocer acerca de este artículo visite el enlace: <http://rcientificas.uninorte.edu.co/index.php/psicologia/article/view/4604>

XI Congreso Internacional de Análisis Organizacional: Dimensiones ocultas de la naturaleza organizacional: perspectivas de análisis

Durante los días 13, 14 y 15 de Noviembre de 2013 los profesores Juan David Peláez y Carlos Fernando Torres, y el estudiante del Doctorado en Administración Rodrigo Martínez participaron en este Congreso en la ciudad de Medellín. La *Red de Posgrados de Investigación Latinos en Administración y Estudios Organizacionales* es la encargada de organizar el Congreso, el cual se centra en el Análisis Organizacional como un paradigma emergente y de la era posmoderna que complementa a la Administración como disciplina.



El estudiante del Doctorado, presentando su ponencia denominada *Complejidad Organizacional: nuevos desafíos, nuevos rumbos*.

Encuentro Internacional de Investigadores en Administración, 2013.

Siete ponencias fueron presentadas en la tercera versión del Encuentro por miembros del Grupo Humanismo y Gestión en la ciudad de Santa Marta. En esta ocasión la Universidad del Magdalena fue la anfitriona del evento, en coordinación con la Universidad del Externado y la Universidad del Valle. Entre los ponentes del grupo participaron los monitores de Investigación Ditzan Galvis Ospina y Edgar Gaviria Martínez, el profesional de Investigación Cristian Bedoya Dorado, la asistente de Docencia Andrea Hurtado Ayala, el estudiante del Doctorado en Administración Rodrigo Martínez, y los profesores Carlos Hernán González, Juan David Peláez y Mónica García Solarte.

En el encuentro, el profesor Carlos Hernán González-Campo también participó como par evaluador en el eje temático de Innovación, Emprendimiento e Historia empresarial.

Jurados en el premio a la Responsabilidad Social Empresarial

Los profesores Andrés Ramiro Azuero y Mónica García Solarte fueron Jurados los días 8 y 21 de Noviembre de 2013 en el primer premio a la Responsabilidad Social Empresarial. El evento que es organizado por la Caja de Compensación del Valle del Cauca Comfenalco Valle, reconoce las mejores prácticas laborales de las empresas en la región.

Logros

El profesor Juan David Peláez León recibió el título de Magister en Ciencias de la Organización el pasado 16 de Noviembre de 2013 en la ceremonia solemne de grados realizada en el Coliseo Alberto León Betancourt de la Universidad del Valle.



El profesor y fundador del Grupo Humanismo y Gestión, Álvaro Zapata Domínguez fue uno de los finalistas de los Premios Portafolio 2013 en la categoría de Mejor Docente. Para mayor información visite la página <http://www.portafolio.co/especiales/premios-2013>

La ponencia titulada *Amenaza y miedo de las relaciones de poder en la organización: un análisis desde la psicología política*, elaborada por el profesional de Investigación Cristian Bedoya Dorado y la profesora Mónica García Solarte fue ganadora en el Encuentro Internacional de Investigadores en Administración 2013 en el eje de Recursos Humanos y Comportamiento Organizacional.

El monitor de investigación del grupo Humanismo y Gestión, Edgar Gaviria Martínez fue ganador de una de las *Becas Iberoamérica Estudiantes de Grado* que ofrece el Banco Santander. Con esta beca, el monitor del grupo y estudiante de séptimo semestre de administración de empresas de la Universidad del Valle, viajará a México a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) donde realizará un semestre académico como estudiante de intercambio.

El profesor y miembro del grupo Edilberto Orozco Montaña, ocupó el primer lugar en la *2da Carrera Atlético Universidad del Valle*, que se celebró el 29 de Noviembre de 2013 en las instalaciones del CDU en la sede Meléndez. La carrera contó con la participación de estudiantes, egresados, docentes, empleados y trabajadores, además de invitados de otras instituciones de educación superior, como el ICESI, la Javeriana, La Escuela Nacional del Deporte, entre otros. El profesor Orozco obtuvo su triunfo en la categoría de *docentes, trabajadores y empleados* con un tiempo de 24'10" en una distancia de 6Km.